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２ 宮　良　　　操 15

３ 石　垣　涼　子 4

４ 我喜屋　隆　次 6

５ 松　川　秀　盛 16

10：00 １ 上　門　孝　子 12

２ 大　石　行　英 22

３ 東内原　とも子 11
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平成26年 第４回 石垣市議会（定例会）

一　般　質　問　日　程　表

６月16日 月

火６月17日



平成26年６月16日(月)～６月19日(木)

順番 議席

２ ３ 長　浜　信　夫 君

１、
(1)

２、
(1)

３、
(1)

４、
(1)

５、
(1)

６、
(1)

７、
(1)
(2)
(3)

自転車の交通マナーについて
交通量が増大していますが、各学校における自転車通行
の安全指導について、説明を求めます。

路上寝込みについて
路上寝込みが急増する現状ですが、対策についてどう取
り組むのか説明を求めます。

運動公園南側隣接道路の街路樹植え替えについて
現在の綿の木（トックリキワタ）を撤去し、ヒカンザク
ラ並木に替えて観光客や地元の花見箇所に活用すること
について、当局の見解を求めます。

文化会館使用について
老朽化の著しい文化会館について、施設使用の目途と今
後の計画について説明を求めます。

学校プールにおける監視員について
プール監視員の現状と状況認識について、見解を求めま
す。

八重山教科書採択問題について
八重山採択地区協議会編成について、文部科学部会並び
に上野通子文部科学政務官との意見内容、また、竹富町
が離脱し単独採択地区となったことに対する見解を求め
ます。

畜産行政について
石垣牛の位置付け（定義）について
石垣牛と呼称するための基準について
石垣牛の商標登録とその経緯について

平成26年 第４回 石垣市議会（定例会）

一　般　質　問　通　告　書

氏　名 質　問　要　旨

１ ２ 前　津　　　究 君

１、
(1)

２、
(1)
(2)

３、
(1)
(2)
(3)

４、
(1)

職員の配置について
消防、福祉の職員が少ないと指摘されているが今後の対
応は

小中学生の派遣費補助について
親の負担はどれくらいか
市の補助支出額（就学支援について）

教科書問題について
混乱の原因は何か
自民党本部へ出向いた理由
今後の採択地区協議会の進め方

多選禁止条例について
市長はどのように考えているか



順番 議席 氏　名 質　問　要　旨

４ １０ 平　良　秀　之 君

１、

(1)

(2)

２、

(1)
(2)
(3)

３、
(1)
(2)
(3)

４、
(1)
(2)

５、
(1)
(2)
(3)

子どもの居場所づくり「児童館」の早期建設と「とびだ
せ児童館」の拡充について
新川地区団地建替えに伴う児童館建設に向けての取り組
みとスケジュールについて
「とびだせ児童館」の拡充の取り組みについて

郷土芸能や音楽イベント等が開催できる郷土芸能館建設
について
石垣市民会館中ホールの年間活用状況について
郷土芸能館の必要性について
一括交付金を活用しての建設の可能性について

公営墓地公園の必要性について
石垣市の概況から見た墓地の課題は何か
公営墓地公園・共同墓への市民アンケートの調査結果
公営墓地公園・共同墓の必要性における当局の考え

北西部交通弱者対策について
北西部交通弱者対策への対応策について
デマンドバス・タクシーの導入について

市民の健康増進につなげる特定健診の充実について
これまでの特定健診にみる本市の傾向性
生活習慣病対策としての本市の取り組み
特定健診時のがん検診について

３ ９ 仲　嶺　忠　師 君

１、
(1)
(2)
(3)

２、
(1)

３、
(1)

４、
(1)
(2)
(3)
(4)

浜崎町フィッシャリーナ整備について
係留施設概要について
駐艇場概要について
使用料について

公立保育所・認可保育園入所基準について
入所基準見直しについて

市発注入札における最低制限価格について
抽選による最低制限価格の決定について

石垣市新庁舎建設基本構想について
新庁舎の概要について
概算事業費について
事業スケジュールについて
建設位置選定について



順番 議席 氏　名 質　問　要　旨

６ ８ 箕　底　用　一 君

１、

２、

３、

４、

５、

６、

７、

登野城漁港における台風対策及び安心して係留可能な整
備について

農業振興整備計画の一部見直しの進捗状況について

安全で安心して過ごせる環境づくり及び不審者情報伝達
の仕組みについて

再生可能エネルギー賦課金について

集中豪雨による被害が大きかった新川(真喜良)地区の冠
水被害状況及び今後の具体的な対策について

公立小中学校における暑さ対策の進捗状況について

ふれあいサロンについて

５ ２１ 知　念　辰　憲 君

１、
(1)
①
②
③

(2)
①
②

(3)

(4)

(5)

２、
(1)

(2)

農畜産業振興について
人・農地プランの作成事業について
地域説明会の開催状況について
地域説明会における質疑や意見の内容について
地域説明会において浮き彫りになった課題とその解決策
について

さとうきび振興について
一括交付金による土壌害虫防除の効果について
平成23年度から３カ年の減収の要因と対策について

八重山食肉センターの累積赤字と新食肉センターの維持
管理費・原料確保の見通しについて

新食肉センター建設を踏まえた石垣産和牛の増頭対策に
ついて

優良母牛更新事業について

５月５日の大雨災害について
新川田原の土地改良区内の土砂流出の原因と対策につい
て
真喜良郵便局下方地区の浸水被害と対策について



順番 議席 氏　名 質　問　要　旨

８ ４ 石　垣　涼　子 君

１、
(1)

(2)

(3)
(4)

２、
(1)

３、
(1)

４、
(1)

５、
(1)
(2)

６、
(1)

子ども・子育て支援策について
保育士・幼稚園教諭確保が待機児童解消と保育の質の向
上のための喫緊の課題のひとつだと思うが、現在の雇用
状況と処遇改善のための対策を伺う
働きながら保育士・幼稚園教諭の資格取得を目指す方へ
の支援はどうなっているか。
学童施設の公的施設移行支援事業活用について
子ども・子育て新制度への取り組み状況について

発達支援システムについて
今年度から新たに「発達支援システム事業」がスタート
した。ライフステージに応じた途切れのない支援構築の
ために４部５課で取り組むことをこれまで答弁してきて
いる。今年度の取り組み体制と内容及び今後の支援体制
構築までの取り組みを伺う

不登校児支援について
支援の現状と課題について

ＩＣＴ教育について
活用状況と教育的効果について

文化財整備事業について
フルスト原遺跡保存整備の進捗について
観光資源としての文化財整備について

バリアフリー整備について
バリアフリー化の取り組みの課題とバリアフリー整備基
本計画の策定について

７ １５ 宮　良　　　操 君

１、
(1)
(2)
(3)
(4)

２、
(1)
(2)
(3)

３、
(1)

(2)

(3)

畜産行政について
石垣市緊急優良母牛更新事業について
セリ子牛増頭への取り組みについて
日本一の和牛産地への取り組みについて
肥育牛(石垣牛)増頭への取り組みについて

防災行政について
崎枝地区における不発弾保管施設建設について
住民の合意形成について
質問書への対応について

消防行政について
川平出張所(西部地区)、伊原間出張所(北部地区)の職員
体制について
川平出張所、伊原間出張所の緊急(救急)出動の実態につ
いて
消防力の基準の職員数と実態について



順番 議席 氏　名 質　問　要　旨

１０ １６ 松　川　秀　盛 君

１、
(1)
(2)
①
②
③

(3)

２、
(1)
(2)
(3)
(4)
(5)

農業行政について
遊休地の有効利用及び対策について
八重山食肉センターの今後の振興施策について
養豚農家の支援策について
肥育牛農家の支援について
石垣牛取り扱い店の表示について
農振の進捗状況について

水産行政について
新栄町船たまり場の進捗状況と今後の取り組みについて
沿岸漁場整備や魚介類の養殖の実証試験の状況について
魚介類等陸上養殖施設の推進方法について
水産加工場の整備に伴う場所や面積・予算等について
大型定置網の導入は可能か否か、進捗状況と予算等につ
いて

９ ６ 我喜屋　隆　次 君

１、
(1)
①
②

２、
(1)

３、
(1)
(2)

４、
(1)
(2)
(3)
(4)
(5)

防災行政について
高所避難場所の無い空白地帯について
把握している場所について
今後の対策について

教育・保育行政について
幼保一元化の取り組みについて

美崎町(繁華街)の街路灯について
これまでの経緯について
今後の取り組みについて

環境行政について
条例改正について
基本的な考えについて
持ち去り禁止の対象について
他市の状況について
対象者について



順番 議席 氏　名 質　問　要　旨

１２ ２２ 大　石　行　英 君

１、
(1)

２、
(1)

３、
(1)

４、
(1)

５、
(1)
(2)

いじめ虐待防止条例の策定について
進捗状況と策定時期について

真喜良地域の豪雨災害対策について
緊急的な対策と今後の抜本的な対策について

ヤマバレー地域の道路整備について
景観区域、安心安全な住環境、更に観光地としての課題
解決と今後の展望について

嵩田地域における市営団地の早期建設について
必要性と早期建設について

海洋交流時代の幕開けと石垣市の展望について
時代を担うセーラーの育成について
海外からのセーラーの受け入れにおける諸課題解決への
今後の施策について

１１ １２ 上　門　孝　子 君

１、
(1)

①
(2)

２、
(1)
①

②

３、
(1)

４、
(1)
①
②
③

教育行政について
大浜地区歴史遺産(フルスト原遺跡)の活用事業推進につ
いて
遺跡の歴史的・文化的活用について
学力向上推進について

福祉行政について
障がい者の自立支援及び雇用促進について
過去３年間のハローワークを窓口とした一般事業所への
障がい者の就労数と市の障がい者雇用率について
障がい者優先調達推進に定める障がい者が働く施設から
の商品調達方針計画の策定について

子育て行政について
子育て世帯臨時特例給付金の周知徹底について
（給付金の支給手続き等）

女性行政について
男女共同参画社会の形成について
各種審議会・委員会等への女性の登用率について
市女性職員の管理職(部長・課長)への登用率について
市女性の幹部職員登用についての年次目標設定行動計画
の策定について



順番 議席 氏　名 質　問　要　旨

１４ １３ 石　垣　三　雄 君

１、
(1)
①

②

③

(2)

２、
(1)
(2)

３、
(1)

平和行政について
石垣市への自衛隊配備について
政府が改めて５月18日に石垣市を含む地域へ自衛隊配備
を打ち出したことに対する市長の所見について
関係機関からの配備にむけた打診及び働きかけの有無に
ついて
昨年度以来、配備へむけた政府による配備候補地の調査
実施の有無について

集団的自衛権行使容認について
安倍政権が集団的自衛権を憲法解釈の変更で行使できる
ように対処していることに対する所見について

環境行政について
資源ごみの現状と課題について
石垣市廃棄物の処理及び清掃に関する条例の一部を改正
する条例の提案の背景と意義について

教育行政について
今後の教科書採択にあたっての採択地区協議会のあり方
と運営について

１３ １１ 東内原　とも子 君

１、
(1)

(2)
(3)

２、
(1)
(2)
①
②
③

保育行政について
平成26年度の待機児童数と待機児童解消に向けた取り組
みについて
保育士の処遇改善と保育士確保の取り組みについて
子ども・子育て支援新制度について

観光について
白保海岸(船着き場)におけるトイレ設置について
フラワーアイランドについて
フラワーパーク(花の公園づくり)について
ポイントポイントへの花いっぱい推進について
オープンガーデンについて



順番 議席 氏　名 質　問　要　旨

１７ ５ 内　野　　　篤 君

１、
(1)

２、
(1)

３、
(1)

４、
(1)

防災行政について
観光立市宣言都市としての取り組みについて

国家戦略特区について
特区指定に係る石垣市の取り組みについて

新火葬場建設について
火葬料金について

環境行政について
石垣市廃棄物の処理及び清掃に関する条例を一部改正す
る意義について

１６ １８ 小　底　嗣　洋 君

１、
(1)
(2)

２、
(1)

３、

市役所建設について
現在までの取り組み状況について
美崎町自治会並びに住民より現在地において建設してほ
しい旨の要請があるがどのように受けとめておられるの
か。

市営住宅(農村団地)の建設について
嵩田集落における残り４棟の建設の目途について

プロ野球キャンプ終了後、ブルペン・バッティングゲー
ジを高校球児・市民に開放してほしい旨の要望について

１５ ７ 砥　板　芳　行 君

１、
(1)
(2)
(3)
(4)
(5)

(6)

２、
(1)

(2)
①

(3)

３、
(1)

４、
(1)
(2)
(3)
(4)
(5)

観光行政について
外国人観光客受入れ体制の問題と課題について
今後の外国人観光客誘客の方針について
台北駐在員設置の目的及び今後の活用について
国際観光拠点(国家戦略特区)への取り組みについて
南ぬ島石垣空港国際線ターミナル拡張整備の進捗状況及
び活用について
クルーズ船ポートセールスへの取り組みについて

教育行政について
学力向上(冠鷲プロジェクト等)に向けた取り組みと成果
について
八重山教科書採択地区の分離について
今後の教科書採択のあり方について
尖閣諸島についての教育現場での取り組みについて
（領土領海問題への取り組み）

水産行政について
沖縄漁業振興基金の活用状況について

道路行政について
歩道を含む市道のバリアフリー化への取り組みについて
経年劣化した歩道表面の不陸是正(整正)について
案内標識等の整備について
道路の管理体制及び道路清掃業務について
空港アクセス道路の進捗状況について



順番 議席 氏　名 質　問　要　旨

１９ １９ 石　垣　　　亨 君

１、
(1)
(2)

防災行政について
災害時食糧備蓄拠点を兼ねた多目的施設整備について
市庁舎構想について

１８ ２０ 仲　間　　　均 君

１、
(1)

(2)

２、
(1)
(2)
(3)

３、
(1)
(2)

４、
(1)

５、
(1)

市有地財産問題について
公有財産の貸し付け及び売り払いの審議及び審査方法に
ついて
審査における農業委員会答申への位置付けについて

農振除外問題について
農振除外の条件と調査について
土地改良事業内にある白地地帯の利活用について
農振地域内(採草地)における選挙運動について

公選法問題について
農振地域内における選挙事務所設置について
公務員等の地位利用について

人事行政問題について
現業職採用における見解について

ゴルフ場建設問題について
ゴルフ場建設の目処付けについて


